

## Puntazos

# DECANO DE LOS ABOGADOS

El letrado Salvador González Martín tomará posesión como decano del Colegio de Abogados de Málaga en un acto que se celebrará mañana viernes 13 de noviembre en el Palacio de Ferias y Congresos (Fycma) a partir de las 13:00. De este modo, González Martín relevará a Francisco Javier Lara Peláez al frente de la corporación colegial, después de lograr una contundente victoria en las elecciones celebradas el pasado 28 de octubre, cuando se impuso a los otros dos candidatos, José Manuel Conejo Ruiz, y María Dolores López Marfil. En ese acto, tomará posesión también como integrantes de la nueva Junta de Gobierno la vicedecana, Flor Carrasco Gómez, y la secretaria, Cristina Mintegui, además de otros 13 diputados. González Martín, director legal de la firma Grant Thornton Andalucía y profesor asociado del Departamento de Derecho Mercantil de la UMA, plantea la necesidad de iniciar nuevos proyectos en el Colegio de Abogados de Málaga y señala la modernización, la digitalización y la reorganización de la justicia como tres factores clave para lograr la justicia ágil y de calidad que necesita la sociedad.